

Medienmitteilung

26. März 2024

Wechsel an der Netcloud-Spitze

Netcloud-Mitgründer und CEO Marc Schürch hat sich nach erfolgreichen 26 Jahren entschieden, von seiner Tätigkeit als CEO zurückzutreten. Als Mitglied des Verwaltungsrates wird er dem Unternehmen erhalten bleiben. Mit Alain Kistler übernimmt ein Nachfolger aus den eigenen Reihen.

Seit der Gründung in Winterthur prägte CEO Marc Schürch die erfolgreiche Entwicklung und Gipfelstürmer-Mentalität der Netcloud. Mit dem Ziel vor Augen, die besten Experten der Branche unter einem Dach zu vereinen, folgten im Laufe der Jahre die Standorte Bern und Basel.

Die von Marc Schürch initiierte erfolgreiche Entwicklung des Unternehmens fundiert auf starken Werten, die seit 1998 gelebt werden und halfen, eine geballte Kompetenz aufzubauen, wie sie im Schweizer ICT-Markt einzigartig ist. Heute ziehen über 270 "Netcloudies" gemeinsam an einem Strang, unterstützen sich gegenseitig und geben jeden Tag das Beste. Kunden, Herstellern und Partnern steht Netcloud ehrlich und freundschaftlich zur Seite. "Wir lösen zusammen Probleme, feiern gemeinsam erfolgreiche Projekte und verstecken uns nicht, wenn etwas schief läuft", resümiert Marc Schürch.

Nun gibt er sein Amt per 16. September 2024 ab. Als Verwaltungsratsmitglied wird Marc Schürch der Netcloud erhalten bleiben und auch persönlich dem Unternehmen weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehen. Davor ist aber erst einmal eine Auszeit geplant, welche sich gut für eine grössere Reise und den Tauchsport eignet.

Mit Alain Kistler weiter in Richtung "Service First"

Mit der Besetzung von Alain Kistler freut sich Netcloud, eine optimale Lösung aus dem eigenen Hause präsentieren zu können, die sowohl Kontinuität wie auch Weiterentwicklung beinhaltet. In der Geschäftsleitung der Netcloud zeichnete sich Alain Kistler als Chief Managed Services Officer für die Managed Services verantwortlich. Unter seiner Führung wurde das Service

Portfolio stetig ausgebaut und mit dem Cyber Defence Center um ein enorm wichtiges und überaus bedeutsames Marktfeld erweitert. So hat er bereits den Fokus auf die strategische Grundausrichtung des Unternehmens legen können und wird diese in der neuen Rolle weiter vorantreiben. Die Stabsübergabe ist im vollen Gange.

"Alain Kistler ist für uns ein Glücksfall, welcher sich gleichermassen geschäftlich wie auch menschlich über 15 Jahre hinweg mit einer herausragenden Leistung bewiesen hat. Wir freuen uns ausserordentlich, mit ihm an der Spitze in die Zukunft zu gehen", lässt Patrick Hemepe, Chief Sales & Marketing Officer, verlauten.



Alain Kistler (links) folgt per 16. September 2024 auf Marc Schürch (rechts).

Kontakt

Adrian Kwasnitza
Head of Marketing & Communication

Mail kwasnitza@netcloud.ch

T +41 58 344 10 16

M +41 79 887 54 33

NETCLOUD AUF EINEN BLICK. Als zertifizierter Gold Partner von Cisco, Star Partner von NetApp und Principal Partner von VMware und Diamond Innovator von Palo Alto Networks bedienen wir unsere Kunden mit sicheren und zukunftsorientierten ICT- und Cloud-Lösungen und Managed Services. Mit über 270 Experten, davon 40 CCIEs, zählen wir seit mehr als 25 Jahren zu den spezialisiertesten Schweizer Systemintegratoren im ICT-Markt.